

Encuentro en el CADI-UMAG

## Servicio Médico Legal celebró 109 años con diálogo ciudadano



El Servicio Médico Legal (SML) cumple el rol de asesorar a órganos jurisdiccionales y de investigación en materias médico legales y forenses, como ente auxiliar en la administración de Justicia. En el marco del aniversario N°109 años de esta institución dependiente del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, esta semana se realizó el Primer Diálogo Ciudadano del SML en Magallanes, como inédita actividad participativa a cargo de su director regional, Dr. René Castro. Esta congregó a representantes de la sociedad civil en dependencias del Centro Asistencial Docente e Investigación de la Universidad de Magallanes (CADI-UMAG).

La iniciativa, que contó con el respaldo de la seremi del ramo, Michelle Peutat Alvarado, tuvo el apoyo de la UMAG y del Servicio Nacional de Migraciones, siendo el objetivo dar a conocer la labor del Servicio Médico Legal en la región, junto con resolver dudas y recibir observaciones asociadas al trabajo de su institución, por parte de las organizaciones convocadas. Esto, de manera de ofrecer propuestas o desarrollar soluciones en áreas específicas de políticas públicas.

El Dr. Castro resaltó la convocatoria lograda por esta

actividad, la cual se preparó con meses de anticipación y que les permitió dar a conocer la oferta programática y el servicio que desarrolla su institución a nivel tanto regional como nacional, cuyas diversas actividades son de poco conocimiento de las comunidades, y van mucho más allá de realizar autopsias.

Al respecto, indicó que el diseño de este diálogo ciudadano les ha permitido contar con la percepción de la ciudadanía acerca de la labor que desarrollan como institución: "Ha sido bastante interesante, han surgido bastantes dudas e inquietudes respecto de nuestro trabajo y eso hemos podido analizarlo en esta actividad".

Por su parte, la seremi Peutat destacó esta iniciativa enmarcada en el fortalecimiento de la línea de participación ciudadana del Ministerio de Justicia y DD.HH. y de todos sus servicios dependientes y relacionados. Al respecto, señaló que este es uno de muchos esfuerzos del Gobierno del Presidente Gabriel Boric para poder potenciar el quehacer de los servicios públicos, incentivando actividades participativas de la mano de funcionarios, de manera de identificar brechas de información y también inquietudes y necesidades que tiene la comunidad respecto de su funcionamiento.